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“金水路 100米的道路红线，这样的规划是
长远规划。调整的目的在于，对道路两侧建设
用地及建筑等规划项目及时进行远期控制，以
满足远期城市交通需求的发展，保证远期城市
道路的建设实施。”郭志伟说。

目前该规划方案已在郑州市规划局网站进
行公示，公示截止日期为5月11日。

市民对此规划有意见或建议，可以向市规
划局反映，电话：0371-67183361（市规划局总师
办公室）；0371-67188539（市规划局信访处）。

金水路规划断面图中，100米的道路红线
里，道路为双向8车道，两侧则有共计40米的
景观绿化带，加上道路中间的法桐，整个绿化
区域将达到50米。

据悉，作为城市标志树种的法桐，可能不
会移栽。其他景观植物则采取摆放和种植的
方式布置。

规划中将绿化休闲区内形成连续人行步
道，禁止机动车进入，局部人流密集地段适当

加宽。
人行步道和休闲小广场采取米黄色等

暖色透水砖和部分鹅卵石进行铺装，并以花
草及低矮灌木组成的景观绿地供公众休闲。

此次还对金水路沿线建筑的裙房、塔式
高层建筑、板式高层建筑进行规划，塑造充满
活力和现代感的城市面貌，建筑风格以简约、
实用的现代主义风格为主，建筑细部装饰应
蕴含郑州的文化内涵，增强建筑文化气息。

道路红线100米的规划要求，对于目前金水
路 41~45 米的现有宽度来说，建设难度将会很
大。

市政部门工作人员告诉记者，金水路（未来
路—南阳路）目前的道路布置已多次进行优化，
道路交通标示线、植物等都进行过更改。

“即使这样，仍不能满足城市交通需求，金
水路交通压力依然很大。”工作人员表示，要想
改造金水路，不仅要改造现有机动车道，还要考
虑一定的拆迁。

但金水路寸土寸金，难度会很大。
市规划局的郭志伟说，对于金水路新的规

划方案，如果正式实施，将会分段进行，尽可能
减少对城市交通、建筑的影响。

他同时表示：“目前也是公示阶段，真正实
施的时间还都不能确定。”

郭志伟还说，金水路未来路以东道路红线
80米，但因为车流量较大，由东向西的交通压力
仍然很大。金水路如果拓宽后，是否能改变交
通拥堵，还需要进一步细化方案。
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快速提问：这个规划何时动工？

有啥意见建议都说说
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